

# Teamwork

栃木市立寺尾中学校  
第2学年だより 11月号

高め合い ～みんなの力を合わせて～

## 心が繋がった最高の三峯祭

10月21日(土)に開催された三峯祭では、多くの保護者の皆様に来校していただき、ありがとうございました。三峯祭に向けて、1学期には合唱練習がスタートし、和太鼓や演劇の練習も夏休みから始まりました。そして、運動会終了後には三峯祭モードに切り替わり、活動が本格化しました。2年生は2回目で流れは分かっているので、3年生を支え、1年生には優しく教えてあげるなど、中堅学年として十分といえる活躍が見られました。そして迎えた本番では、仲間たちと心を一つにして、最高の三峯祭を創造することができました。どの発表もすばらしいものでしたが、それを築き上げるまでの取組が本当に誠実で、一生懸命で、だからこそ本番を成功させることができ、見ている人たちを感動させることができたと思います。三峯祭を通して、一人一人が大きく成長でき、また寺尾中生の絆はさらに深まったのではないのでしょうか。

運動会同様、三峯祭も3年生の力を感じる場面が多くありました。2年生はその姿を見て今を頑張りつつ、“来年は〇〇をやりたい”等、1年後を思い描いている様子もありました。立派な先輩に恵まれ、学んだ2年生の皆さんなら、来年、最後の三峯祭を最高のものにできると思います。



## 11月行事予定

11月2週目まで  
部活動終了時刻 17:00 完全下校時刻 17:15  
11月3週目から  
部活動終了時刻 16:45 完全下校時刻 17:00

月	火	水	木	金	土	日
30 B日課 三者面談①	31 B日課 三者面談② ALT	1 愛読月間(~24日) 読書週間(~8日) 読書集会 部活動休養日	2 B日課 三者面談③	3 ㊦文化の日	4 寺尾地区文化祭	5 寺尾地区文化祭 (芸能発表参加)
6 読み書かせ	7 ALT サツマイモ調理実習 (2・3校時家庭科) 一人二鉢運動	8 部活動休養日	9	10 ㊦集金引落日 美術科体験授業	11	12 生徒会・PTA 合同 ㊦資源回収
13 期末テスト範囲表配付	14 アルミ缶回収 ALT	15	16 B日課 人権教育発表会 13:10下校 部活動休止	17 英語科オンライン授業	18 小さな親切作文表彰式	19 生徒会・PTA 合同㊦ 資源回収予備日
20 読み書かせ	21	22 表彰・講話集会 部活動休養日	23 テスト前部活動休止 ㊦勤労感謝の日	24 テスト前部活動休止	25 テスト前部活動休止	26 テスト前部活動休止 夜8時以降 ノーメディアデー
27 期末テスト① 国・社・数 ㊦職業人に学ぶ会 部活動休止 夜8時以降 ノーメディアデー	28 期末テスト② 理・英 水曜日課 健康体育委員会集会 SC	29 清掃あり 部活動休養日	30 生徒会選挙 立会演説会・投票	1	2	3

# 三峯祭の感想



<p>私は、実行委員として、積極的 に行動すること、会場を盛り上げ ることを頑張りました。オープニ ングのコントとダンスがとてもま くできたので良かったです。来年は 私たちが中心になるので、今年以 上の三峯祭を創り上げたいです。</p>	<p>私が頑張ったことは演劇です。 スタッフでしたがキャストとしての 出演もあったので、セリフを間違 えないことや登場するタイミングに 気を付けました。発表係で担当し たスポットライトも正確にできたの で良かったです。</p>	<p>私は、演劇スタッフとして、担当 した音響を確実に行いました。ま た、当日オープニングやパフォー マンスでは、雰囲気が盛り上がる よう手拍子をしたり声を出したりし て、楽しむことができました。</p>
<p>私が一番頑張ったことは演劇 です。一つ一つのセリフに動きを 入れるなど、自分なりに表現を工 夫しました。本番の直前まで何回 も練習して、みんなも本気で取り 組んでいたのが、すごく良い劇に することができました。</p>	<p>私は演劇の小道具製作を頑張 りました。ポスターのデザインを考 えたり、また先輩として後輩に指 示を出したりと大変なこともありま したが、最上級生になるのに向け て、とても良い経験でした。</p>	<p>私は、和太鼓を頑張りました。 特に、八丈のソロパートに力を入 れました。バチを投げるところが あり、落とさないようになるまでか なり苦戦しました。来年も和太鼓班 に入って、今年以上に完璧な演奏 ができるようにしたいです。</p>



# 部長として頑張りたいこと

- 〈ソフトテニス部〉**  
私は、部長としてみんなをまとめ、準備  
やボールアップなどはすばやくできるよ  
うにしたいです。練習時間を増やし、一  
つ一つの練習に丁寧に取り組むように  
することで、みんなが強くなり、大会で良  
い結果を残したいです。
- 〈バドミントン部〉**  
私は、特に声出しを頑張りたいです。  
練習で声を出して盛り上げたり、大会で  
仲間に声をかけて励ましたりすることで、  
チームの雰囲気を良くしていきたいで  
す。そして、一人一人が自分の目標達成  
のため頑張れるチームを作りたいです。



## さつまいもの収穫10.24

5月末に植えたさつまいもが順調に育ち、収穫の  
時を迎えました。長く伸びた蔓を切り、マルチをはが  
し、いもを傷つけないように気を付けながら、土を掘  
り起こしました。夏の暑さを乗り越えたさつまいもは、  
小さいものもありましたが、美味しそうに大きく育っ  
たものとれました。11月7日(火)に、収穫したさ  
つまいもを使ってスイートポテトを作る予定です。

夏にスタートした新チームで、9月に地区新人  
大会に参加し、バドミントン部は10月の県新人大  
会に出場しました。ここからあと約8か月。部活動  
のゴールは3年生の夏、総合体育大会です。そこ  
に向けて、仲間とともに練習に励み、自分を高め  
ていってほしいと思います。

